

Dr. Muches Thymiantropfen (PZN 12546661)

Dr. Muches Thymiantropfen, das ist die ganze Kraft von Thymian in jedem Tropfen!

Thymian ist bekannt für seinen Gehalt an Thymol, einem ätherischen Öl, das sich wie Balsam in Mund und Rachen anfühlt. Seit Jahrhunderten ist bekannt, dass Thymian an vielen Orten im Körper gute Dienste tun kann. Der Name Thymian kommt aus dem Griechischen, wo *thymos* Lebenskraft bedeutet.

Für die Herstellung von Dr. Muches Thymiantropfen wird ein modernes Spezialverfahren verwendet, das ohne Temperaturbelastung und unter Ausschluss von Sauerstoff arbeitet. Dr. Muches Thymiantropfen enthalten deshalb alle essentiellen und für Thymian charakteristischen Inhaltsstoffe wie Thymol und weitere ätherische Öle. Dr. Muches Thymiantropfen werden vollständig in Deutschland hergestellt.

Dr. Muches Thymiantropfen sind präzise zu dosieren und die handliche kleine Flasche findet überall Platz, sei es in der Mantel- oder Handtasche, auf dem Schreibtisch oder in der Autoablage: Praktisch für Zuhause, unterwegs und auf Reisen.

Dr. Muches Thymiantropfen sind ohne Alkohol, ohne Zucker/Süßstoff und ohne Konservierungsmittel. Ideal für Menschen, die Alkohol vermeiden möchten oder müssen. Geeignet für Kinder ab 2 Jahren und für Diabetiker. Ohne Lecithin, Laktose- und Glutenfrei, vegan.

Empfehlung: 3 x täglich 20 Tropfen in warmen Getränken. Auch wohlschmeckend und sehr aromatisch in heißem Früchtetee.

Dr. Muches Thymiantropfen können auch zum Kochen und Würzen verwendet werden.

Pflichtangaben nach § 14 LMIV:

Dr. Muches Thymiantropfen (PZN 12546661)

Nahrungsergänzungsmittel

Zutaten: Stabilisator Glycerin, Wasser, Thymian-Extrakt, Emulgator E475, Stabilisator (E461, E465).

Es sind enthalten in 60 Tropfen (= Tagesdosis) 21,6mg Thymian-Extrakt.

Nettofüllmenge: 20ml

Außerhalb der Reichweite von Kindern lagern.

Hergestellt in Deutschland von Dr. Muche GmbH, 80995 München.

Verzehrempfehlung: 3x täglich 20 Tropfen (1/2 Teelöffel) in Saft oder Wasser.

Vor Gebrauch schütteln!

Nahrungsergänzungsmittel sind kein Ersatz für eine ausgewogene und abwechslungsreiche Ernährung und eine gesunde Lebensweise. Die empfohlene Tagesdosis darf nicht überschritten werden.

Stand: 01.06.2018